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Dass du Hr. Bornemann nicht besonders leiden kannst, ist ja kein Geheimnis. Nur für
dein Verständnis noch einmal. Gehen wir dann mal von der Mitte aus und nehmen die
1,5 Millionen. Und Nachschläge bei Weiterverkauf sind mittlerweile völlig normal und
gibt es immer, ohne dass dies groß kommentiert bzw. erwähnt werden muss. Denke
schon, dass man von knapp 20 Prozent ausgehen kann.

Meister, lies was ich geschrieben habe und sag mir, was daran falsch ist statt irgendwas in
meine Aussagen zu interpretieren was da nicht steht! Das ist nämlich genauso falsch wie die
oben angestellten Behauptungen zu Ablösen und Weiterverkaufsbeteiligungen. Ich kritisiere
Bornemann nullkommanull wegen dieses Transfers (für Dich schwarz auf weiß). Ich habe nur
darauf hingewiesen, dass die sich verselbständigenden Behauptungen über die Höhe der
Ablöse und der Wiederverkaufsbeteiligung durch keinerlei Fakten (noch nicht einmal
Pressebehauptungen) gestützt werden...
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